
       
 

 

２学期終業式、そして冬休み 

 

暑い夏の８月から始まった２学期でしたが、終業式を迎えるころになるとずいぶん寒く感

じる日が多くなってきました。この２学期には、校外学習や運動会(体育参観)などたくさん

の行事などがありましたが、どの場面においても子どもたちは一生懸命に取り組み、一人ひ

とりそれぞれの成長があったことと思います。よくがんばりました。 

そして、明日からは冬休みになります。子どもたちは家で過ごす時間が多くなると思いま

す。家族の一員として家のお手伝いをすることなど、家族のふれあいを大切にしてほしいと

思います。 

今年も保護者の皆様・地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心

より深く感謝いたします。今後とも子どもたちの健やかな成長を願い教育活動を推進してま

いります。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

来たる新年も皆様にとって幸多い年となりますことを祈念いたします。どうぞ良いお年を

お迎えください。 
 

〇学校運営協議会「教育フォーラム」 
 

１２月９日（土）に、学校運営協議会主催「教育フォーラ

ム」が、第一中学校体育館でありました。 

講師には、京都産業大学現代社会学部教授の西川信廣先生

で、演題『地域と学校の在り方についての最新情報～小中一

貫教育と学校運営協議会を中心に～』についてのご講演でし

た。講演会に続いて、第一中学校吹奏楽部の皆さんの素敵な

演奏もあり充実した時間になりました。 
 

〇学校支援ボランティアさん、ありがとうございます！ 
 

学校にはいろいろな場面で支援していただいているボランティアさんがいます。 

ボランティアさん、ありがとうございます。 
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〈教育目標〉自ら学ぶ意欲を持ち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成 
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